

Rock mit Nikoläusen

Adventskonzert und Weihnachtsmarkt an der Grundschule Uschlag

USCHLAG. Das traditionelle Adventskonzert der Grundschule Uschlag zieht nicht nur Eltern und Großeltern der aktuellen Schüler jedes Jahr aufs Neue an, auch viele Ehemalige kommen immer wieder gerne – so auch in diesem Jahr.

Die mit zahlreichen Lichtern weihnachtlich geschmückte Sporthalle war bis auf den letzten Stehplatz besetzt. Mit Liedern zu Schneegestöber, Schlittenfahrten und kalten Nasenspitzen hatten sich die Schüler und zukünftigen ABC-Schützen der Kindertagesstätten Uschlag und Lutterberg den Winter herbei gesungen und damit ihre Zuhörer begeistert.

Dem Publikum bot sich ein abwechslungsreiches Programm, moderiert von Laureen Scholle und Leonie Schamberg aus der Klasse 4a. Besinnliche Lieder, begleitet von Klavier, Klarinette und Flöten, kamen ebenso gut an wie ein fetziger Nikolaus-

Rock'n'Roll. Die Zuhörer sparten nicht mit Applaus und würdigten jeden Beitrag lautstark. Im Anschluss an das Konzert lud ein Weihnachtsmarkt auf dem Schulhof mit Leckereien und Dosenwerfen ein. Seit Jahren zählt das Adventskonzert mit Weihnachts-

markt als fester Bestandteil zum Schulleben, der zu großen Teilen von den Eltern organisiert wird. „Worum es an Weihnachten auch geht, ist gemeinsam etwas zu schaffen“, so Michael Mundschenk, Vorsitzender des Schulelterbeirates. Er dankte Eltern,

Schülern, Lehrern und allen anderen Helfern für die Unterstützung. Nur gemeinsam könne es gelingen, die weihnachtliche Stimmung für einen Nachmittag mit so viel Liebe zum Detail in die Herzen von Groß und Klein zu transportieren. (zsk)



So rocken Nikoläuse: Mit einem Nikolaus-Rock'n'Roll begeisterte die dritte Klasse ihr Publikum.

Foto: Silke Kuri